



Les collégiens ont reçu leur Europass

publié le 17/10/2023

Lundi 9 octobre, afin de fêter les Erasmus Days, le collège a organisé une petite réception en présence du groupe des professeurs impliqués dans la démarche Erasmus +, d'Alain Capelle et Catherine Gourmelon, respectivement maires de Champdeniers et de Cours et des parents, pour remettre à ces élèves leurs Europass mobilité. Ont reçu le fameux sésame : Manon Loiseau, Agatha Sax, Charline Bazin, Lucie Girardeau, Elwan Chantréau, Alycia Griseau, Imanol Lascol, Lilian Chollet.

Article paru au Courrier de l'ouest du 17 octobre 2023, en pièce jointe.

Document joint

 [courrier_de_l_ouest_17-10-23](#) (PDF de 197.7 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.